

名古屋キリスト教社会館

## 後援会だより

第35号

発行日：2022年11月15日

発行人；安藤 博之 編集人；谷川 修  
〒457-0805 名古屋市南区三吉町6-17

# love know (愛 知) クリスマスコンサート

社会館後援会主催のコンサートいうと タテタカコさんがすぐに思い浮かぶほど、ずっとタテさんには協力いただいていますが、今年は、ねーぶるの仲間の送迎をしてもらっている代行運転業者に務めることになったプロのバイオリニストの福田勝太さんメインのコンボバンドにお願いすることになりました。後援会総会のお楽しみ企画としてのミニコンサートで素敵な音色を披露くださった福田さんは、コンボを組んで定期的に演奏活動をされておられます。「やっぱり、12月は楽しくクリスマスコンサートだ。」そんな思いで、コロナ禍という環境下ではありますが、入場者数を限定してお届けすることとしました。乞う、お楽しみ。

**とき 2022年12月20日(火)午後6時開場 6時30分開演**

**ところ 名古屋キリスト教社会館3階ホール**

**料金 ライブ参加者のみ ひとり1,000円 (当日、受付にて徴収) 特別価格です**

60名限定のライブ、これを YouTube 配信 (2022年12月31日まで)

ライブ参加者は、申し込み先着順となります。

ライブ参加希望者は、[koenkai@shakaikan.com](mailto:koenkai@shakaikan.com) か、電話 090-7301-1960 谷川まで ご連絡を

(下の写真は、ねーぶるで福田さんご夫妻が演奏されたものです)

グループ名 LOVE KNOW

編成 • ピアノ 小田智之  
 • パーカッション 鈴木豊大  
 • ヴァイオリン 福田勝太

曲目予定

- クリスマスソング アレンジ
- 情熱大陸 ルパン3世等

グループ紹介

LOVE=愛 KNOW=知 LOVE KNOW=愛知



愛知出身のメンバーで、お客様により近く、より楽しんで聞いていただけるように結成しました。ジャンルは問わず、場所も問わず、どこでも演奏させて頂いております。

結成のキッカケになったのは、ホールでしかバイオリンやピアノを聴けない環境を変えて、もっと身近に笑顔になれるような、そんな音楽をつくる集団を作りたいと思い結成しました。(福田)

## 社会館バザーでのとりくみ

今年は、3年ぶりに昔の社会館バザーに近いかたちで開催されるバザーです。後援会としては、ラーメン、手作りのドテ煮販売が定番でしたが、今回はまだその場で食べるメニューはコロナ感染予防の観点から取りやめ、テイクアウト方式での食べ物販売に限定となりました。そのため、

手作りの餃子（野菜）販売をすることにしました。果たしてうまくでき、喜んでもらえるものとなるか！？  
チャレンジ精神で向かいいます。

## お正月用「つきもち」は如何

一昨年、昨年に続いて、後援会として数量限定で、お正月用の「つきもち」をつくって販売します。

一うす（2升米）4,500円  
半うす（1升米）2,300円

もちつきは、12月30日、社会館本部のある保育園園庭で行います。きねと臼でつきます。

ご希望の方は、下記までご連絡下さい。つきあがったもちは、現地引き取りが原則となります。

後援会事務局 谷川

090-7301-1960 または

[tanikawa@shakaika.com](mailto:tanikawa@shakaika.com)

2022年11月10日現在

会員数780名

当面の目標である1000名を早期に達成できるよう、お知り合い等への呼びかけを今後も宜しくお願い致します。（事務局）

## 一一一東部支部 活動報告一一一

11月5日（土）わくわくフェスタ in メタセコイア（東部地域療育センターぽけっと主催）と同時開催で、社会館後援会東部支部のとりくみとして、日本一楽しい自転車教室「ウィーラースクール」を開催しました。当日は快晴で沢山の方々にイベントを楽しんでいただきました。ウィーラースクールは午前、午後の2回定員20名で開催しました。2回共に、当日申込を含め、幼児さんから小学生まで、ほぼ定員いっぱいでの開催となりました。主催者のブラッキー中島さんより、安全に自転車に乗るための事前点検、安全運転についてのお話から始まり、ウォーミングアップでのゲーム要素の入ったとりくみです。そして、一本橋、スラローム、シーソーなど、自転車の技術アップを楽しみながらのとりくみです。上手く乗れなくて悔し涙を流した子もいましたが、子どもたちはみんなとっても楽しそうに参加することができました。参加者からのリクエストの声もありましたので、また開催できると良いなと感じています。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。（T.I）



## —編 集 後 記—

感染力の強い第7波のコロナ感染が収まりを見せてきたかとちょっと安堵する間もなく、じわじわと第8波が押し寄せている。規制緩和で旅行に出かけるとか、大勢が集う機会が増えたことも大きな要因なんだろう。やっぱり、コロナ前の生活に戻るのはまだまだ先のこと！？感染予防生活を続ける内に、元の生活そのものを忘れそうで怖い。（O.T）